



FÉVRIER 2023

LES CENTRES SPEEDY DE RIS-ORANGIS (91) ET CORBEIL-ESSONNES (91) REPRIS PAR UN FRANCHISÉ

**LE LEADER DU DIAGNOSTIC ET DE L'ENTRETIEN COMPLET
AUTOMOBILE MULTIMARQUES POURSUIT SON DÉVELOPPEMENT.
MAILLANT TOUJOURS PLUS FINEMENT LE TERRITOIRE AFIN
D'ALLER AU PLUS PROCHE DES FRANÇAIS, L'OBJECTIF DE
SPEEDY EST INCHANGÉ DEPUIS PLUSIEURS ANNÉES : PROPOSER
À L'ENSEMBLE DES FRANÇAIS UN CENTRE AUTOMOBILE
DE L'ENSEIGNE À MOINS DE 15 MINUTES DE CHEZ LUI.**



**À COMPTER DU 1ER FÉVRIER 2023, DEUX CENTRES
SPEEDY SITUÉS POUR L'UN, 20 AVENUE ALBERT RÉMY,
91130 RIS-ORANGIS ET POUR L'AUTRE, 10-12 BOULEVARD
JEAN-JAURÈS, 91100 CORBEIL-ESSONNES, DEVIENNENT
DES FRANCHISES DIRIGÉES PAR
MENAD AIT HAMADOUCHE.**

Inaugurés respectivement en 1995 et 2005, les centres Speedy de Ris-Orangis et Corbeil-Essonnes sont repris en franchise par un ancien chef de centre. Menad a rejoint l'enseigne en 2016 et ne compte pas la quitter de si tôt. Porté par son ambition, il devient franchisé Speedy.

Après avoir travaillé 7 ans en tant que salarié du groupe, Menad décide aujourd'hui de devenir son propre patron et sera désormais gérant de deux centres Speedy.

Fort de ses années passées au sein de Speedy, Menad a acquis l'expérience nécessaire pour développer ses deux centres. Son expertise et son savoir-faire seront un atout pour relever ce nouveau défi.

Il accueillera ses clients rissois dans un espace abritant 4 ponts, et sera épaulé par l'équipe existante composée de 3 personnes. Le garage de Corbeil-Essonnes, quant à lui, offre un atelier accueillant 3 ponts pour assurer des prestations variées toujours au service de la mobilité pour tous. Quatre personnes forment l'équipe de Corbeil-Essonnes et ont à cœur d'accompagner le nouveau franchisé, tous animés par leur passion commune du métier de garagiste.

"Je poursuis l'aventure Speedy avec confiance. J'ai acquis de l'expérience et aujourd'hui, je me lance dans une belle aventure entrepreneuriale avec une enseigne que j'affectionne et dont je partage les valeurs. Je sais que je ne suis pas seul et que je suis bien entouré pour réussir à relever ce nouveau challenge stimulant.", confie Menad Ait Hamadouche.

Le centre de Corbeil-Essonnes restera en l'état tandis que des travaux seront effectués prochainement à Ris-Orangis pour l'adapter à la nouvelle enseigne.

Speedy, Élu Service Client de l'Année* pour la neuvième année consécutive, a développé une véritable expertise autour du pneumatique, des lubrifiants, de la climatisation, du freinage et des suspensions, répondant à des problématiques de mobilité et d'innovations en parallèle des avancées technologiques et des besoins croissants des automobilistes. Que les moteurs soient thermiques, hybrides ou électriques, les experts Speedy ont la capacité d'entretenir l'ensemble du parc automobile roulant, partout et pour tous.



* Catégorie Réparation automobile - Étude BVA - Viséo CI - Plus d'infos sur escda.fr

À PROPOS DE SPEEDY

Speedy est leader du diagnostic et de l'entretien complet automobile multimarques. Avec 44 ans d'expérience et près de 500 centres en France, Speedy est élu en 2023, meilleur service client pour la neuvième année consécutive. Porté par des valeurs de proximité et de qualité, Speedy entend continuer à assurer la mobilité des automobilistes au quotidien. Depuis 2016, l'enseigne fait partie du groupe Bridgestone, acteur majeur des pneumatiques et des solutions de mobilité.